



2学期の総まとめ 期末テスト 2年生は基礎学力調査テスト

12月は何となく慌ただしく、時間も早く進むように感じられます。体育祭、文化祭という大きな行事も十分な成果をあげることができ、生徒たちの活躍とともに本校職員の努力にも讃えたいと思います。言うまでもなく保護者の方々、地域の方々のご協力も一つ一つのことを成し遂げるのに大きな支えとなりました。深く感謝申し上げます。

4日(木)、5日(金)と2日間にわたって、期末テストが行われます。テスト範囲は教務からお知らせしました。2学期の総まとめのテストです。最後まであきらめずに自己ベストを尽くしましょう。また、2年生は、昨年度から県下全域で学力調査が国語と数学、理科の3教科で行われます。基礎的な学力を身につけているかが問われます。家庭学習で取り組んだ成果を発揮するチャンスです。

	4日(木)				5日(金)		
1年	理科	英語	国語	技家	数学	社会	音・体
2年	国語	数学	社会	技家	理科	英語	音・体
3年	社会	理解	英語	音・体	国語	数学	技家



ありがとう!! おはようございます!!

前々回の学校だよりに掲載しましたが、加賀屋の女将さんの『ありがとうね』というお話、覚えていますか? 生徒会執行部では、今月の目標が『感謝』となりました。執行部はラップ調の歌やジェスチャーを交えながら、あいさつや感謝の言葉はコミュニケーションの始まりです。「ありがとう」と言えるようにしましょうと訴えました。学校だけでなく家でも、誰に対しても言えるようにしてほしいものです。

小学生の時は、登校坂でも大きな声であいさつをしてきました。もちろん、廊下などのすれ違いだけでなく、窓からもあいさつができていました。皆さんは何か勘違いをいませんか?中学生になったらしなくてもかまわない。面倒くさい。恥ずかしい。そう思っていないですか?地域の方も中学生のあいさつがないことや声が小さいことに心配しています。



今回の取組をきっかけにし、ぜひあいさつや感謝の言葉がスムーズにできるようにしていきましょう。

総合的な学習の発表・通知表渡しが行われます

12月21日(日)に総合的な学習の発表と通知表渡し(3年生3者面談)が行われます。3年生は体験入学や進路学習などで、それぞれの高校の特徴がわかったと思います。お子さんの特性を家族で十分に話し合って3者面談に臨んでください。高校選びで人生が大きく左右されます。慎重に話し合っておくことが求められています。2年生は2学期の様子やこれからの進路についての方向性などを話していただければと思います。1年生については、中学校での生活も約9カ月が過ぎましたが、家庭学習や学校での行事などでの様子を主に話していただければと考えています。

総合的な学習の発表では、この一年間取り組んできた地域学習についてまとめたものをプレゼンしたいと思います。



人権について考えよう

12月4日(木)から10日(水)を最終日とする1週間を、「人権週間」と定めており、その期間中、人権尊重思想の普及高揚を図るため、全国各地においてシンポジウム、講演会、座談会、映画会等を開催するほか、テレビ・ラジオなど各種のマスメディアを利用した集中的な啓発活動を行っています。皆さんもお近くの催しに参加して、「思いやりの心」や「かけがえのない命」について、もう1度考えてみませんか?

人権とは・・・私たち一人ひとりが人間として尊重されるという、生まれながらに有する当然の権利です。

私たちの身近なところで、次のような人権問題は起こっていませんか。

- ・無視、あなどり、暴力などのいじめ問題
- ・障害者、お年寄りに対する偏見や差別
- ・性差別の問題
- ・外国人に対する偏見や差別
- ・同和問題等



是非ともご家族と一緒に考えてみてください。

本校では、道徳の授業を利用して人権について考え、標語を作る予定です。

日	曜	12月行事予定
2日	火	生徒会委員会
4日	木	期末テスト
5日	金	期末テスト 生徒集会
9日	火	2年生『基礎学力調査』(国語・数学・理科)
21日	日	総合的な学習の発表・通知表渡し 弁当
22日	月	終業式
23日	火	天皇誕生日
24日	水	振替休日 冬休み



石川県音楽教育研究大会

21日は県音研と言って、石川県の音楽を担当している先生方がラポルトすずにおいて研修を行いました。本校の1年生が友延先生の指導のもと授業を公開しました。アトラクションでも西部小学校の子ども達とともに、全校生徒で祭り太鼓の披露をしました。地区PTA大会、文化祭と練習してきた成果を発揮しました。また、直小学校の皆さんは、珠洲のイメージが膨らむかのように竹の筒にあずきを入れ、まるで砂浜に波が打ち寄せてきている雰囲気をかもしだしながら合唱してくれました。宝立小中学校1年生から9年生は琴の演奏でさくらさくらを演奏しました。他の地区からおいでた先生方は珠洲の子ども達のパワーを感じて帰られる人が多かったと思います。

ノロウイルス・風邪予防を!

風邪の予防のためにうがいや手洗いを学校では勧めています。ご家庭でも外出後のうがいの励行をお願いします。インフルエンザの予防接種もご検討ください。

小中一貫教育 教育課程カリキュラム研究発表会が27日にありました。PTAの役員の皆さんご協力ありがとうございました。

さらに小中連携が進みます。ご支援よろしくをお願いします。



3年 すず漢字博士コンテスト入賞者
〇〇君、〇〇君、〇〇さん、〇〇さん
3年 すず計算博士コンテスト入賞者
〇〇君、〇〇君、〇〇さん
人権作文コンテスト輪島地区審査会
地区審査会優秀賞 〇〇さん
子ども美術展 入選
〇〇さん、〇〇君、〇〇さん、〇〇君
〇〇君、〇〇さん
おめでとうございます!!

二谷さんから給食に大根をいただきました。ありがとうございます。